



DRIVING EMBEDDED EXCELLENCE

ETAS GmbH
Borsigstraße 24
70469 Stuttgart
Allemagne

www.etas.com

Relations presse et
relations publiques
Anja Krahl

Tél. : +49 711 3423-2240
anja.krahl@etas.com

Communiqué de presse

ETAS devient fournisseur de solutions pour les véhicules définis par logiciel

L'entreprise renforce sa stratégie afin de répondre aux exigences du marché

Stuttgart, le 4 janvier 2022 – La société ETAS, qui fournit des logiciels et des services intégrés pour le développement de systèmes embarqués fiables dans le secteur automobile, se repositionne en tant que fournisseur de solutions pour les véhicules définis par logiciel.

Début décembre, ETAS GmbH, filiale à part entière de Robert Bosch GmbH, a annoncé que Bosch regrouperait sous son égide le développement des logiciels automobiles afin de faire d'ETAS le principal fournisseur de logiciels indépendants des applications pour les véhicules et le cloud. Dès le milieu de l'année 2022, 2 300 experts issus des différents services de développement de Bosch et d'ETAS devraient commencer à travailler ensemble au sein d'ETAS GmbH. Ils assureront le développement et la commercialisation de logiciels automobiles de base, d'intergiciels, de services cloud et d'outils de développement.

« La rapidité, le caractère évolutif, la fiabilité et la collaboration avec nos partenaires conditionnent de manière décisive la réussite du véhicule défini par logiciel », explique Christoph Hartung, président-directeur général d'ETAS GmbH. « La nouvelle approche d'ETAS nous permet de répondre à ces exigences en proposant des solutions globales et en simplifiant le développement des logiciels. Nous nous rapprochons ainsi de notre objectif qui est de devenir le premier fournisseur de logiciels pour véhicules indépendants des applications ».

Page 2 / 2

Si la conception du véhicule défini par logiciel n'en n'est qu'à ses débuts, les experts estiment néanmoins que le marché des logiciels automobiles se chiffrera en milliards dans les prochaines années. La restructuration prévue par ETAS lui permettra de se positionner en tant que partenaire capable de concevoir des véhicules définis par logiciel.

Intégration de l'expertise en matière de sécurité d'ESCRYPT GmbH au sein d'ETAS GmbH

À l'avenir, ETAS GmbH proposera des solutions intégrées en matière de cybersécurité, conçues par ESCRYPT l'ancienne filiale d'ETAS, directement sous la marque ESCRYPT. La marque ESCRYPT propose des solutions qui intègrent l'ensemble du processus de sécurité, depuis la prévention jusqu'à la réponse en passant par la détection des attaques.

« La fusion de ces deux entreprises nous permet de poursuivre la transformation numérique de l'industrie automobile dans le monde entier en proposant une gamme plus complète de ressources et de savoir-faire », explique M. Hartung. « Cela se traduit par un portefeuille de produits optimisés qui allie les solutions de sécurité d'ESCRYPT à notre technologie reconnue en matière d'intergiciels, afin de fournir à nos clients les meilleures solutions existantes sur le marché. »

À propos d'ETAS

Fondée en 1994, ETAS est une filiale à part entière de Robert Bosch GmbH qui compte des sociétés de distribution internationales en Europe, en Amérique du Nord et du Sud ainsi qu'en Asie. La gamme de produits d'ETAS comprend des logiciels de base pour véhicules, des intergiciels ainsi que des outils de développement permettant de concevoir des véhicules définis par logiciel. Nos solutions et nos services permettent aux constructeurs automobiles et aux fournisseurs de gagner en efficacité dans la conception et l'exploitation de ces véhicules. La marque ESCRYPT propose des solutions complètes en matière de cybersécurité pour le secteur automobile.

Retrouvez plus d'informations sur www.etas.com